



07.12.2018

Erster Podestplatz für David Gleirscher Im Welt Cup



Endlich ist es geschafft. David Gleirscher fährt zum ersten Mal in seiner Karriere aufs Podest und belegt in Calgary den dritten Platz. Erster wird Wolfgang Kindl und zweiter der Russe Roman Repilov.

Nach dem ersten Lauf hatte es noch den Anschein, dass es auch in Calgary für David

Gleirscher nicht aufs Podest reichen sollte. Nach einem super Start fuhr er - mit viel Gefühl ausgestattet in die ersten Kurven der Bahn, bis dann, nach einem riesen Fahrfehler in Kurve sieben, doch schon alles verloren schien und er 25/100 hinter Wolfgang Kindl in der Endabrechnung des ersten Laufs auf Platz fünf landete. Doch dann der zweite Lauf: Wieder ein guter Start, und dieses Mal ein fast fehlerfreier Lauf, der ihn zwischenzeitlich Platz 1 bescherte, von dem ihn nur noch der Russe Roman Repilov und sein Teamkollege Wolfgang Kindl verdrängen konnten.

Leider lief es für unseren **Armin Frauscher** nicht so gut. Nach dem ersten Lauf landete er auf Platz 17, den zweiten Lauf beendete er auf Platz 21, was ihn in der Endabrechnung auf Platz 17 brachte.

David Gleirscher nach dem Rennen:

Endlich habe ich mein erstes Podest im Rodel Welt Cup. Es war schon oft knapp, jetzt habe ich es endlich geschafft. Grundsätzlich fühle ich mich in Calgary sehr wohl. Der erste Lauf war leider nicht so gut, aber dafür der Zweite. Ich bin einfach super happy und werde weiter voll angreifen.